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ACTA DE LA SEGUNDA MESA DE TRABAJO DISTRITAL 
ZONA3 

08 DE SEPTIEMBRE DE 2022 

PAULO AVALA CHAO 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Buenas tardes, Consejera General y Coordinadores de Colonias que nos 
acompañan a la Segunda Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital zona 3, siendo 
las 18:18 horas del día jueves del 08 de septiembre de 2022, en las instalaciones 
de la Unidad Basílica, ubicada en el Andador 20 de Noviembre s/n, en la cabecera 
Municipal de Zapopan, Jalisco; damos inicio a esta Mesa de Trabajo Distrital, 
presidida en forma conjunta por la Consejera General de la Zona Distrital 3, la C. 
Saray Hernández Contreras y el Secretario Técnico, Jefe de Unidad de 
Socialización de Obra de la Dirección de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad 
Juan Paulo Martín Ayala Chao conforme al acuerdo de suplencia por ausencia de 
la Dirección de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad de fecha 26 de agosto 
del 2022, suscrito por el Presidente Municipal Juan José Frangie Saade. 

PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA 
Lista de asistencia y declaración de quórum legal 

V1 PAULO AVALA CHAO 
~ SECRETARIO TÉCNICO: 
C A continuación, me permitiré tomar lista de asistencia para verificar si existe quórum 
D legal requerido para sesionar válidamente, por favor traen de levantar la mano y 
~ decir fuerte su asistencia Coordinadoras y Coordinadores. 

LISTA DE ASISTENCIA. 

~ NOMBRE CARGO ASISTENCIA 
~ CONSEJERA GENERAL DE LA 
~ 

1 SARA Y HERNANDEZ ZONA 3 Y COORDINADORA DEL PRESENTE 
CONTRERAS CONSEJO DE COLONIA VALLE 

DE LOS ROBLES 

\:5 ZENAIDA BERMUDEZ COORDINADORA DEL CONSEJO 
l.... 2 DE COLONIA COLINAS DE LOS PRESENTE 
e: ZARATE ROBLES .,_ 

MARISELA TORRES COORDINADORA DEL CONSEJO 
:) 3 

REYNOSO DE COLONIA COLINAS DEL RIO PRESENTE 

OSCAR CAMPOS COORDINADORA DEL CONSEJO 

4 
GONZLES en suplencia DE COLONIA COLINAS DEL RIO PRESENTE 
de LUZ ELVIRA BACA BLANCO 

REY 
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BERTHA ALICIA COORDINADORA DEL CONSEJO 
5 

MARTINEZ BARAJAS DE COLONIA JUAN GIL PRESENTE 
PRECIADO 

6 
MARIA DE LA LUZ COORDINADORA DEL CONSEJO 

PRESENTE CRISANTOS CASTRO DE COLONIA LA LIMERA 
GEMA DEL CARMEN COORDINADORA DEL CONSEJO 

7 QUINTANAR DE COLONIA MARCELINO PRESENTE 
ARELLANO GARCIA BARRAGAN 

ALFREDO JIMENEZ 
COORDINADOR DEL CONSEJO 

8 
GARCIA 

DE COLONIA PREDIO EL PRESENTE 
ZAPOTE 

ROSALBA ROBLES 
COORDINADORA DEL CONSEJO 

9 
QUINTERO DE COLONIA RINCONADA DE AUSENTE 

LAS PALMAS 

10 
ANSELMO CRUZ COORDINADOR DEL CONSEJO 

AUSENTE BURGOS DE COLONIA EL TIGRE 11 

ROSA HERNANDEZ 
COORDINADORA DEL CONSEJO 

11 
DIAZ 

DE COLONIA VICENTE PRESENTE 
GUERRERO II SECCION 

MA YRA JOSEFINA 
COORDINADORA DEL CONSEJO 

12 
SEGURA ESTRADA 

DE COLONIA VILLAS DE NUEVO PRESENTE 
MEXICO 

13 
AURORA OROZCO COORDINADORA DEL CONSEJO 

PRESENTE 
FLORES DE COLONIA EL ZAPOTE 11 

YOLANDA GUZMAN 
COORDINADORA DEL CONSEJO 

14 
GONZALEZ 

DE COLONIA RANCHO EL PRESENTE 
CENTINELA 

EDGAR ANTONIO 
COORDINADOR DEL CONSEJO 

15 
PICHARDO BASURTO 

DE COLONIA VALLE DE NUEVO AUSENTE 
MEXICO 

PAULO AVALA CHAO 2 SECRETARIO TÉCNICO: 
Q Al estar presentes 12 de los 15 integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital, se 
'- declara que existe el quórum legal requerido para sesionar por lo que se consideran 
:::) validos los acuerdos que aquí se tomen, lo anterior, conforme a lo dispuesto en el 

'I._ Artículo 53 Fracción V, del Reglamento de Planeación Participativa para el 
Municipio de Zapopan, Jalisco. 

SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DfA 
Lectura y en su caso aprobación del orden de día 

PAULO AVALA CHAO 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Continuando con el desahogo de la presente sesión me permito poner a su 

~ ideración el siguiente que es la orden del día: 
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Primero.
Segundo.
Tercero.
Cuarto.
Quinto.-

Sexto.
Séptimo.-

ORDEN DEL DÍA: 

Lista de Asistencia y verificación de Quórum Legal; 
Lectura y en su caso aprobación del orden del día. 
Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior. 
Informe del Avance de Obras FAIS 2022. 
Análisis, Jerarquización y Aprobación de propuestas de obras 
y acciones prioritarias. 
Asuntos Varios. 
Clausura. 

Está a su consideración, integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital de la zona 3, el 
Orden del Día, por lo que en votación económica les pregunto si es de aprobarse, 
quienes estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando su tarjeta. 

Aprobado por unanimidad de los presentes el orden del día. 

En ese orden de ideas, por cuanto se refiere a los puntos PRIMERO y SEGUNDO 
del orden del día, se tienen por desahogados, dado que se ha constatado la 
existencia de quorum legal y se ha aprobado el orden del día. 

PUNTO TERCERO DEL ORDEN DEL DIA 
Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior 

PAULO AVALA CHAO 
V'] SECRETARIO TÉCNICO: ~ 
~ Pasando al punto tercero del orden del día, que es la lectura y en su caso \ 
() aprobación del acta de la sesión de la Mesa de Trabajo Distrital de fecha 23 de ~ 

noviembre de 2021 . ' 

Toda vez que fue circulado de manera previa el contenido del acta mencionada ~ 
~ entre los integrantes de esta mesa de trabajo distrital, en votación económica, se 
~ pregunta si están de acuerdo en obviar su lectura. Quienes estén a favor, sírvanse 
Q manifestarlo de la forma acostumbrada, levantando su mano. 
~ 

~ Aprobado por unanimidad de los presentes el obviar la lectura del acta 
t5 sometida a su consideración . ..__ 
a Por otro lado, les pregunto, si tienen alguna observación al contenido de la citada 
~ acta, se pregunta en votación económica, quienes estén a favor de aprobarla en los 

<:::;[_ términos propuestos, sírvanse manifestarlo de la forma acostumbrada levantando 
su mano. 

~ 
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.....__ 

Aprobado por todos los presentes. 

PUNTO CUARTO DEL ORDEN DEL DfA 
Informe del Avance de Obras FAIS 2022 

PAULO AVALA CHAO 
SECRETARIO TECNICO: 
Siguiendo con el CUARTO PUNTO del orden del día, se presenta a los integrantes 
de la Mesa de Trabajo Distrital el Informe del Avance de Obras FAIS 2022, las 
cuales se realizaron en la Zona Distrital que nos ocupa, es la información que se les 
compartió, son cuatro obras, les leo los números de contrato y la descripción de la 
obra. 

CONTRATO 

DOPI-MUN-R33-
PAV-LP-029-2022 

DOPI-MUN-R33-
IH-Cl-036-2022 

DOPI-MUN-R33-
PAV-Cl-038-2022 

DOPI-MUN-R33-
PAV-Cl-054-2022 

DESCRIPCIÓN DE OBRA 

Pavimentación con concreto hidráulico, sustitución de líneas de agua 

potable y red de drenaje en calle París en la colonia Juan Gil Preciado, 
primera etapa, municipio de Zapopan, Jalisco. 

Sustitución de red de drenaje y líneas de agua potable en las calles 25 de 
Mayo, Palma, Casuarinas y Ciprés Italiano; pavimentación con concreto 
hidráulico en la calle 25 Mayo, en la colonia Predio El Zapote, municipio 

de Zapopan, Jalisco. 

Pavimentación con concreto hidráulico, sustitución de líneas de agua 
potable y red de drenaje en la calle primero de Mayo en la colonia Valle 

de los Robles, segunda etapa, municipio de Zapopan, Jalisco. 

Pavimentación con concreto hidráulico, sustitución de líneas de agua 
potable y red de drenaje en calles Tepatitlán y lro de Noviembre en la 

colonia Hogares de Nuevo México, municipio de Zapopan, Jalisco. 

PUNTO QUINTO DEL ORDEN DEL D(A 

AVANCE 
FISICO 

15% 

30% 

20% 

74% 

Análisis, Jerarquización y Aprobación de propuestas de obras y acciones 
prioritarias 

\J 
t-J PAULO AVALA CHAO 
~ SECRETARIO TéCNICO: 

(:)Continuando con el QUINTO PUNTO del orden del día, que es el análisis, 
¿ erarquización y aprobación de propuestas de obras y acciones prioritarias, se 
~ informa que se recibieron 27 peticiones de obra, mismas que previo al análisis y 
()jerarquización que realizó la Dirección de Planeación para el Desarrollo de la 
'::-Ciudad, pongo a su consideración la siguiente jerarquización de las peticiones de 

s:[ obra y acciones prioritarias para ejecutarse en el ejercicio FAIS 2023, esta es la 
~ ,uesta por parte de nuestra dirección y se hizo a base de las últimas obras que 
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se han ejecutado, también a lo más que se apegue a las zonas de atención 
prioritarias de Zapopan y a los lineamientos que nos marca el FAIS de este año en 
curso, nosotros en nuestra propuesta tenemos: 

COLONIA DESCRIPCION UBICACIÓN JERARQUIA 
PROPUESTA 

CALLE SAN GONZALO, AV. SAN 
LA LIMERA RED DE DRENAJE MIGUEL ENTRE SAN DEMETRIO Y 

LAS PALMAS 
CALLE GAVIOTA ENTRE PALOMA Y 

CAMINO ANTIGUO A COPALITA, 

REHABILITACIÓN DE CALLE RUISEÑOR ENTRE PALOMA 
VALLE DE Y CAMINO ANTIGUO A COPALITA, 

NUEVO MÉXICO RED DE AGUA 
CALLE FAISÁN ENTRE PALOMA Y 2 

POTABLE CAMINO ANTIGUO A COPALITA, 
CALLE ALONDRA ENTRE PALOMA Y 

CAMINO ANTIGUO A COPALITA 

JUAN GIL 
CONTINUACI N 

CALLE PARIS ENTRE RUSIA Y CONCRETO 3 PRECIADO 
HIDRÁHULICO 

ESTONIA 

COLINAS DEL 
AV. LAS TORRES ENTRE AV. 

PAVIMENTACIÓN GUADALAJARA Y 1RO DE 4 RIO 
NOVIEMBRE 

RIO BLANCO ENTRE AV. 

REHABILITACIÓN DE GUADALAJARA A CAPITAL NORTE, 
COLINAS DEL PROL. ANGEL LEAÑO DE AV. 
RIO BLANCO 

RED DE AGUA 
GUADALAJARA A CERRADA 

5 
POTABLE NA TU RALEZA DE PROL. ANGEL 

LEAÑO A RIO BLANCO 
CALLE TORONJA ENTRE PRIVADA 
LIMON A LIMON, CALLE LIMON DE 

CONCRETO TORONJA A 1RO DE NOVIEMBRE, 
EL ZAPOTE 11 HIDRÁULICO CALLE 1 RO DE NOVIEMBRE DE 6 

LIMON HASTA CERRAR EL 
(.,l__ CONCRETO CON 

FRACCIONAMIENTO MADEIRAS 
RANCHO EL PAVIMENTACIÓN CALLE PIRUL ENTRE ACANTILADO Y 7 

~ CENTINELA MISIÓN 

J_ \j CALLES CIRCUITO SANTA FE, 
CIRCUITO LOS ALAMOS, CIRCUITO 

N VILLAS DE REENCARPETAMIENTO LAS CURSES, CIRCUITO 
8 

() NUEVO MÉXICO DE CINTAASFALTICA ARTESANIA, CIRCUITO PORTALES, 
CIRCUITO ALBURQUEQUE Y CALLE 

PROL.1RO DE MAYO 

COLINAS DE CONTINUIDAD DE AV. FRESNOS ENTRE CEDROS Y OBRA CONCRETO 9 LOS ROBLES HIDRÁHULICO AV. LOS PINOS 

AV. FEDERALISTAS ENTRE DATIL Y 

RINCONADA LAS 
VALDEPEÑAS.AV.VALDEPEÑAS 

PALMAS 
PAVIMENTACIÓN ENTRE FEDERALISTAS Y OASIS, 10 

DATIL ENTRE FEDERALISTAS Y 
OASIS 

EL TIGRE PAVIMENTACIÓN 
CALLE PRINCIPAL ENTRE PROL. 

11 ANGEL LEAÑO A CALLE C 
PREDIO EL AMPLIACI N DE RED CALLE PUESTA DE SOL ENTRE 12 

ZAPOTE DRENAJE CASUARINAS Y CIPRÉS ITALIANO 
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VALLE DE LOS 
ROBLES 

CONCRETO 
HIDRAULICO 

CALLE EUCALIPTO ENTRE PUESTA 
DEL SOL Y CAMICHIN 13 

Pongo a consideración de los integrantes de esta Mesa de Trabajo Distrital que en 
el supuesto que los lineamientos para el fondo de Aportaciones para la 
Infraestructura Social del siguiente ejercicio fiscal se permita efectuar la entrega e 
instalación de calentadores solares, se tome a consideración para que se ponga a 
consideración dicho proyecto en el Comité de Infraestructura Social conforme a los 
dispuesto por el artículo 40 fracción III del Reglamento de Planeación Participativa 
para el Municipio de Zapopan, Jalisco. 

Siguiendo con el desarrollo de este punto del orden del día, se pone a consideración 
de los integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital zona 03 que nos ocupa, la 
jerarquización de propuestas de obras y acciones prioritarias para ejecutarse en el 
ejercicio FAIS 2023 antes mencionadas, quienes estén por la afirmativa sírvanse 
manifestarlo levantando su mano en caso de que estén de acuerdo con esta 
propuesta. 

Les menciono que los calentadores es un proyecto que tiene la dirección y el 
próximo año vamos a tratar de impulsar ese proyecto, se va a poner para 
designación de las colonias, dependiendo la zona prioritaria. 

/\DANIEL NAVARRO 
l ~SESOR DE ZONA: 
~ n las reglas de operación viene en unos apartados, como algunos que asistieron 
~ a la capacitación así lo mencionaron, hay obras que inciden directamente a la 
'O vivienda, ese es el proyecto de los calentadores solares, se va a poner a 

- consideración del Comité de Infraestructura Social, que junto con los Consejeros 
~ Generales los que deciden los proyectos que se puedan ejecutar con el Fondo, se 

~ \J va a destinar los calentadores, donde lo permitan los lineamientos que se van a 
~ ~ publicar en el 2023 y las zonas de atención prioritarias que lo permitan, es decir, en 

las zonas que determine la Secretaria de Bienestar en Conjunto con los Diputados, 
en donde se pueden instalar este tipo de mejora de vivienda que son los 

L calentadores solares, ¿Por qué todavía no tenemos el padrón?, porque todavía no 
(:)definen cuales son las zonas de atención prioritaria para el siguiente año. Ese 

proyecto lo contempla los Lineamientos de Operación, es un apoyo directo a la 
z:rvivienda, al beneficiario siempre y cuando este en una zona de atención prioritaria, 
~ es lo que se va a poner a consideración en el Comité en conjunto con los Consejeros 
ü Generales y los Regidores del Ayuntamiento, es lo que se pone a consideración en 
'-este momento a ustedes, es decir, no es una certeza de que exista porque todavía 
:) no se publican los lineamientos y se tiene que aprobar además por el Comité. 

~ En la capacitación también se señaló que hay obras de incidencia directas y 
complementarias, los calentadores solares son obras de incidencia directa, que es 

~ 
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lo prioritario para este recurso, ¿Cuáles son las obras prioritarias para el recurso 
FAIS? drenaje, alcantarillado, agua potable, electrificación y este tipo de proyectos 
que benefician directamente a la familia, entonces por eso lo queremos poner a 
consideración dentro del Comité. 

PAULO AY ALA CHAO 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Y la que representa en ese Comité de Infraestructura Social es su representante, la 
Consejera General que preside esta Mesa de Trabajo, Saray Hernández. 

MARIA CASTRO 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE COLONIA LA LIMERA: 
Por ejemplo en mi casa, fueron ya me pidieron muchas cosas que se necesitan para 
un tanque estacionario y ya los dimos, luego nos dijeron que no, que no era factibles 
porque no teníamos agua, entonces si ustedes saben que no tenemos agua, ¿Para 
qué van y nos dicen?, ósea, a mí se me hecha la gente encima, porque luego van 
conmigo a preguntar ¿qué paso?, a mí me daría mucho gusto que ustedes hicieran 
una junta en mi colonia, porque ya la gente me tiene como una mentirosa, y yo no 
soy una mentirosa, aquí esta Saray que ella me conoce que soy bien luchona, y me 
da tristeza saber que nos hagan eso. 

DANIEL NAVARRO 
ASESOR DE ZONA: 

fectivamente, se pidió sobre todo a las zonas que si lo requieren, y que si están en 
u a zona de atención prioritaria esos proyectos, el problema es que todos los 
p oyectos tienen que validarse por un sistema que es el SISGE y a través de obra 
p blica se sube a la Plataforma de Secretaria de Bienestar, entonces nosotros al 

1 s bir cualquier tipo de proyecto, si la plataforma nos dice que no es viable, no lo 
demos ejecutar con ese recurso, que es lo que paso en tu colonia, nosotros al 

O poner que existe este proyecto y tenemos este padrón de beneficiaron, ¿lo podemos 
C implementar ahí?, entonces es cuando nos rebota este proyecto por parte de 
~ Secretaria de Bienestar de que no lo podemos ejecutar y no lo pudimos implementar 
O tristemente, con gusto podemos ir los de la Dirección para darles esa explicación y 
!,.._comentarles que estamos trabajando para abrir panorama para la Colonia la Limera, 

0 stamos a sus órdenes. Me gustaría puntualizar, en específico en la Colonia La 
Limera es que si está dentro de una zona de atención prioritaria por eso se aventajo 

(}en el proyecto, porque si cumplía con esa parte del Lineamiento, el problema es que 
~ nosotros pasamos el proyecto a la siguiente etapa que es la validación técnica y 
O que se hace a través de un plataforma que es de la Secretaria de Bienestar es 

#. :,..... cuando nos rechazan ese tipo de proyecto porque digamos va por cierta jerarquía 
~ <;E1as carencias que tiene ciertas colonias, entonces nos dicen, la prioridad es esta, y 

para que puedas tener esto, necesitas tener esto, pero hasta que tu subes el 
proyecto es cuando te pueden resolver, que es lo que paso, pero con mucho gust 

~ otros vamos y damos la explicación a los ciudadanos y que sepan que estamos 
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trabajando de la mejor manera para poder ayudar a la colonia para que salgan de 
ese problema que tienen. 

SARA Y HERNÁNDEZ 
CONSEJERA GENERAL DE LA ZONA 03: 
Yo les he dicho que se hable en asuntos varios, si me gustaría que siguiéramos los 
lineamientos del orden del día, en asuntos varios se les va a explicar que 
Participación Ciudadana tiene otro bracito que son los Consejos Sociales que 
también podemos pedir obra, aquí es COPPLADEMUN, aquí no está Marina, aquí 
esta Adriana. 

PAULO AVALA CHAO 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Ya para continuar, si están de acuerdo con la propuesta de jerarquización y el tema 
de los proyectos de los calentadores solares, si están de acuerdo levanten su mano. 

OSCAR CAMPOS 
COORDINADOR DEL CONSEJO DE COLONIA COLINAS DEL RIO BLANCO: 
Yo estoy en desacuerdo de mi colonia, que es Colinas del Río Blanco, porque dice 
que tiene agua, pero fue a principio de los ao·s se hizo la línea del agua y hay un 
montón de mangueras por todos lados y un tiradero, si hay agua pero la tristeza es 
que se está tirando y luego van y ponen otra manguerita, y otro parche y otro parche 
y ahorita nadie se queja porque están las lluvias, pero deja que se vengan las secas 
y que empiece el tandeo y entonces todo el mundo va a llorar, porque se está tirando 

~ agua. 
~ 
L PAULOAYALACHAO 
() SECRETARIO TÉCNICO: 

..__, Si están pagando agua, ahí le corresponde a SIAPA realizar un mantenimiento, su 
(.!_ jerarquía está en la número 05 que no esta tan abajo. 

~ DANIEL NAVARRO 
~ ASESOR DE ZONA: 

De hecho, para comentarles, la jerarquización es para también en conjunto con 2 Obras Públicas hacer el dictamen técnico, su obra está dentro de las primeras 05, 
C"\ su obra se va a validar directamente con Obras Públicas, entonces ya ellos 
'-....J determinaran. 

SARA Y HERNÁNDEZ 
NSEJERA GENERAL DE LA ZONA 03: 

u petición quedo en buen lugar, tenga confianza en la jerarquización, yo los 
c mpaño a ellos a la validación técnica y quedo en buen lugar, yo creo que quedo 

en uenas posibilidades, a excepción de que Obras Públicas dijera que no a la 
validación técnica por sus criterios, pero quedo en buen lugar, el número 05 muy 
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buen lugar, yo creo que ahorita nos debemos de enforcar a la votación y pasar a 
asuntos varios. 

PAULO AVALA CHAO 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Volvemos a la votación, ¿Quién está de acuerdo a la propuesta de jerarquización 
de la Dirección de Planeación para el Desarrollo de la Ciudad? 

Aprobado por 11 votos a favor y 01 una abstención de los presentes, la 
jerarquización de propuestas de obras y acciones prioritarias para ejecutarse 
en el ejercicio FAIS 2023 

PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL D(A 
Asuntos Varios 

PAULO AVALA CHAO 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Continuando con el SEXTO PUNTO del orden del día, que es asuntos varios, me 
permito preguntarles a los integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital de la Zona 03, 
si tienen algún otro asunto que tratar en esta sesión. 

ROSADfAZ 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE COLONA VICENTE GUERRERO 11 
SECCIÓN: 
Hablando del tema ahorita, lo que es Copalita está saturado toda la mañana, no 

Y,puede uno ni cruzar la calle, falta el puente de Cerrada Mariposa hasta pasando el 
~ río, abría otra salida porque la verdad estoy en comités donde están armando una 
O obra grandota para manifestarnos, aparte las calles están todas bacheadas por 

__, todos lados. 

~ ' 
SARA V HERNANDEZ 

Q CONSEJERA GENERAL DE LA ZONA 03: 
\J A mí me dijeron, me hablaron de Obras Públicas directamente el Ingeniero Ismael 
~ y Alvaro que el puente me lo hacen en cuanto se terminen la lluvias por la 
~ peligrosidad del torrente y porque es río, estamos ya esperando que se terminen las 

lluvias, yo lo que estuve solicitando y tengo documentos en donde yo lo que solicito 
es que nos permitan pasar por el puente La Sauceda, que les queda muy cerca pero 

CJLa Sauceda no quiso, yo fui a hablar con el Presidente, hable con la Jefa de 
c5Gabinete, la licenciada Paulina, hablé con el Jefe Frangie y les dije que nos dejarán, 
l.. r el coto La Sauceda no ha entregado la calle que es la Avenida Las Torres, 
::, n nces yo mande videos en donde la gente está pasando por un puentecito 
l pe tonal y otros van y rodean, les estuve insistiendo y nos dijeron que nos van a 

ha er el puente muy bueno con vialidades de doble circulación y peatonal en cuanto 

www.zapopan.gob.mx 
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terminen las lluvias, yo pienso que no es nada lo que nos queda del temporal de 
lluvias, yo cada que llueve digo, bueno una menos, yo no soy usuaria del puente, 
sin embargo estuve viendo ahí la vialidad porque si me siento responsable de la 
zona y eh hecho escritos, ahora Rosy yo te hablaba ayer para decirte que no metiste 
peticiones. 

PAULO AVALA CHAO 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Tienen unas excelentes asesoras que son Adriana Sánchez y Brígida Madrigal, 
apóyense en ellas, igual que también su Consejera General, apóyense para buscar 

1/1 la salida y encontrar el camino, para solucionar sus peticiones. 

~ SARA Y HERNÁNDEZ 
() CONSEJERA GENERAL DE LA ZONA 03: 

r:-' Yo estoy en la mejor disposición de apoyarlos, hacemos los oficios y los firmamos 
~ ustedes y yo y los llevamos ya sea a Obras Públicas o a donde se tengan que llevar 
C) y tocamos las puertas que se tengan que tocar, márquenme ósea hay que tocar las 
\.J puertas, Rosy no te desanimes. 

~ PUNTO SEPTIMO DEL ORDEN DEL D(A 
'- Clausura 
D 
() Por último, atendiendo al SEPTIMO PUNTO del orden del día y no existiendo más 
~ asuntos que tratar en esta Segunda Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital de la 
C) Zona 3, correspondiente al día 08 de septiembre de 2022, se declara formalmente 

clausurada, siendo las 19 horas con 06 minutos, agradezco a todos su asistencia y 
participación, que tengan una excelente noche. 

SARA Y Z CONTRERAS JUAN PAULO MARTIN AVALA CHAO 
SECRETARIO TECNICO CONSEJERA GENERAL DE LA ZONA 3 

~~1 ZEÑAÍÓÁ ~E3 MARISELA TORRES REYNOSO 
COORDINADORA DEL CONSEJO DE COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
COLONIA COLINAS DE LOS ROBLES COLONIA COLINAS DEL RIO 
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COORDINADORA DEL CONSEJO DE 

COLONIA LA LIMERA 

ALFREDO JI ENEZ GARCIA 
COORDINADOR EL CONSEJO DE 

COLONIA PRE 10 EL ZAPOTE 

MAY 
coo 

COLO 

GONZALEZ 
A DE CONSEJO DE 

CHO EL CENTINELA 

BERTHA AL A TINEZ BARAJAS 
COORDINA , A EL CONSEJO DE 

COLONIA UAN GIL PRECIADO 

GEMA DEL CARMEN QUINTANAR 
ARELLANO 

COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
COLONIA MARCELINO GARCIA BARRAGAN 

COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
COLONIA VICENT= GUERRERO II SECCION 

A urorq_ Oro:z,co E\or~ 
AURORA OROZCO FLORES 

COORDINADORA DEL CONSEJO DE 
COLONIA EL ZAPOTE 11 


